



Ubicado en Gurruchaga 1939 (Palermo), el CeSAC recibe y facilita las consultas de muchos vecinos del barrio. Los trabajos incluyeron un mural del artista plástico Milo Lockett, nuevo mobiliario y una terminal de autoconsulta que agiliza la atención de los pacientes.

Además de un mural que pintó el artista plástico Milo Lockett, cuenta con nuevo mobiliario y una terminal de autoconsulta que agiliza la atención de los pacientes.

También y como novedad, ahora se pueden agendar los turnos por internet o a través del 147.

Actualmente, la Ciudad cuenta con 44 centros y este es el primero de los 12 que se renovarán totalmente para fines del año que viene, para poder seguir garantizando una atención personalizada, rápida y eficiente.